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議会報告会での意見・要望等 

【分類４であり、類似のものは集約】 

 

○市庁舎整備に関すること 

・庁舎整備に対する市議会の考え方は。【駛馬】 

 

○学校再編に関すること 

・小中一貫校について、松原中学校区は文部省通達（H27.7.30 付）の要

件を十分に満たしているので、小中一貫校実現のために、議会で十分審

議されたい。議会は小中一貫校の例を視察したのか。昨年 12 月に要望

もし、今年の１月 24日には陳情もしている。【大正小】 

 

○世界遺産・観光に関すること 

・観光の活性化など、まちづくりの議論が議会でどのように行われている

のか知りたい。【三池】 

 

○地域コミュニティに関すること 

・防犯灯予算が不足した場合、財源の確保に向け補正予算を組むぐらい議

会としては取り組むべき。【労福】 

 

○学校・教育に関すること 

・不登校の問題について、５・６年前に子どもの非行や不登校防止に取り

組んでいるが、松原中の校長からは 10 名ほどいるがまだいいほうであ

るとのことだが、不登校の数は把握しているのか。【大正小】 
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○議会に関すること 

・不祥事等に関して、議会として毅然と対応してほしい。【手鎌】 

・議員定数については、他から提言される前に議会自ら早急に結論を出し

てほしい。【手鎌】 

・副議長が議会で質問出来ないのはおかしい。他の会派はわかりやすく説

明を伝えてほしい。【労福】 

・常に憲法の基本的人権、民主主義という原点を意識して議会活動に万全

を尽くしてほしい。【三池】 

・本市の議会改革が評価されているが、どのような内容が改善され評価に

つながっているのか。【勝立】 

・長期欠席議員に対する考え方や報酬等についての考えについてお尋ねが

あり、条例の必要性があるのではないか。【勝立】 

・議員定数の削減には反対。市民の声を代弁する立場を堂々と主張すべき

だ。【駛馬】 

・議員定数は削減すべき。校区数ぐらいに減らしていいと思う。【駛馬、

三川】 

・議員削減はどうなっているのか。議員数を減らすと市民の声を聞く耳が

なくなる問題がある。ふやしてもいいのではないか。【三川】 

・議員の報酬・ボーナス等も税金で賄っているという市民感情もあるので、

休養中の議員はどうしているのか説明してほしい。【三川】 

 

○議会報告会の運営に関すること 

・質問者に名前を言わせてほしい。【大正小】 

・出席議員の座席に名前を前に書くなど、参加者にわかるようにしてほし

い。【大正小】 

・説明不足だと感じた。質問に対して持ち帰り検討しますという返答が多

いので、ただ話を聞くだけでなく、もう少し具体的に明確な回答をして

ほしい。主体的な回答が得られない報告会では意味がない、市民のため

ではなく議員のための報告会ではないか。【大正小、吉野】 

・説明内容が殆ど行政当局の説明と被っていてどういう議論になっていく

のか見えにくかった。【大正小】 

・一度に全部報告せず、中間で質問を受ける方が良い。【吉野】 

・いろいろな意見に耳を傾けるという姿勢で真面目に取り組まれていると
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感じた。報告の説明がゆっくりでわかりやすく、いろいろな意見等が出

され勉強になり全体的に良かった。【手鎌、吉野、三池】 

・開催時間が長い。予定した時間に終わる工夫を司会者はすべきである。

【三池】 

・もう少し市民が参加できる議会報告会にしてほしい。三池地区でも 20

名参加だが声かけし合って、もう少し参加できるようにしてほしい。【三

池】 

・報告内容については、資料を読むだけで解りづらいため、かみ砕いた説

明をしていただき、今後の報告会に活かしてほしい。【勝立】 

 

○その他 

・認知症サポーターのオレンジリングを議員にはめてほしい。【三池】 

 

 

 

 上記の意見・要望等につきましては、議員で供覧を行うとともに、今後の議

会活動の参考にします。 

 


